

令和2年度にいただいたメッセージ

大変な時期ですが、皆様頑張っておられ頭が下がります。どうぞお身体に気をつけてください。

子どもたちのためにいつもありがとうございます。みんなで明るい未来をつくりましょう。

ワクチンと治療薬ができるまで三密を心がけてウイルスと共存していきましょう。必ず征服できると信じています。

新型コロナウイルス等の為に命を落とす人がいないように病院の設備等環境を整えて頂ければと願います。

新型コロナウイルス等対策特別措置法等に基づく事業者への休業要請等の影響を受け、失職した市民、正規・非正規を問わず本来支払われるべき休業補償金を得られていない市民、また、休業補償制度の対象外となっているフリーランスや自営業の人、さらに新型コロナウイルスに感染し、会社から休業手当が出ない時の支えとなる傷病手当金を受け取ることができない国民健康保険加入者等への経済的支援に限定して活用してください。

関西外大に在学中の4年間。楽しい思い出をつくれた街、枚方市。より発展していった枚方市が見たいです。

私達夫婦は年金生活者で、お蔭様で普段通りの生活が来ています。
今回頂いた給付金2人分を、お世話になっている枚方市に寄付させて頂きます。

初めて自宅を持った土地(現・家まだ有る)、第二の郷里としてなつかしいです。

コロナに負けず、日夜問わずに頑張っておられる医療従事者をはじめ環境衛生など各方面の方々に感謝いたします。枚方ガンバレ！

少しでも市民の皆様にご貢献できればと思いました。みんなでこの危機を乗り越えましょう。

大学の枚方キャンパスでお世話になったので、寄付させていただきました。

応援しています！

少しでも感染症対策に役立てていただければと思いますにゃん
そして、みつけちゃんを通じて少しでも笑みがこぼれたり、ほっとできる時間があれば嬉しいにゃん

良き取り組みと思います。私も孫をもつ者として子供たちの健全な発達・成長のために、僅かですが役に立つこと祈っております。